

23 SEPTEMBRE 1954.-

JOU commune de Vasselay. (18)

ooo

Heure : A 21 H. et 22 H.

Pendant près d'une heure, une famille Berruyère a observé des phénomènes vraiment curieux.

M. Robert PATIENT, 35 ans, Inspecteur adjoint des P.T.T. demeurant 32, rue Diderot, sa femme et leurs enfants dont les aînés sont âgés de 11 ans et demi et 10 ans, qui ont été les témoins de bizarres phénomènes.

JEUDI SOIR, dans sa voiture M. PATIENT s'était rendu, en compagnie de Mme PATIENT et de leurs enfants à VASSELAY, dont il est originaire.

Alors que la nuit était tombée depuis peu, Mme PATIENT aperçut de brusques lueurs semblables à des éclairs de magnésium, qui lui parurent suspectes. Mais elle n'y attacha pourtant pas trop d'importance. Peu après la famille PATIENT ayant repris la route pour se rendre au hameau de Fontland où elle a des parents, vit apparaître dans le ciel un objet extrêmement brillant qui semblait évoluer au-dessus du hameau de JOU.

- "En raison de la vive lumière qu'il dégageait il nous fut impossible d'en définir la forme nous dit Monsieur PATIENT. A coup sûr ce n'était pas une grosse étoile. L'objet se déplaçait en vacillant légèrement, s'éteignait brusquement ici et se rallumait là, un peu plus loin. " Tout à coup, l'engin descendit vers la terre, puis disparut à nos yeux, comme s'il avait atterri. Au même moment, du point d'atterrissage présumé, apparut un reflet rougeoyant

P.
incertain

hémisphérique de couleur orange, pouvant avoir un diamètre de 15 Mètres environ, autant qu'il soit possible d'en juger en raison de la distance. Au milieu s'élevait, haut dans le ciel, un filament incandescent long d'une cinquantaine de mètres. Au bout de 20 à 30 secondes, tout disparut. Presque aussitôt " la boule lumineuse " se rallumait au-dessus de l'horizon.

M. et Mme PATIENT sont surs de ne pas être en face d'un phénomène atmosphérique. M. PATIENT ajoute : " Lanuit était sombre, sans lune, avec un ciel à demi-couvert, et des nuages assez bas. Or, lorsqu'il était allumé l'engin donnait une clarté beaucoup plus vive que celle de la lune. Il va s'en dire que cette apparition produisit sur nous un certain choc émotiennel qui peut nous avoir fait commettre des erreurs d'appréciations quant à la distance et l'intensité lumineuse.

Toutefois, nous ne révisions pas, de cela nous en sommes bien sûrs. Il se produisit ensuite un incident qu'il faut que je vous raconte. Je le ferai le plus objectivement possible : " La voiture était arrêtée à l'entrée du petit chemin qui conduit à Fontland. Je vous ai dit qu'après avoir descendu à terre l'engin était réapparu lumineux dans le ciel toujours au-dessus de JOU. Or, je suis certain qu'un moment vint où il força sur nous. Il grossit rapidement tandis que la lumière projetée sur le terrain se rapprochait à vive allure. ^{Je} ~~Ne~~ ^{dois} vous dire que nous n'avons pas été rassurés. Alors qu'il se trouvait environ à 200 m de nous, j'ai embrayé sans plus attendre et je suis parti en direction de Fontland. Ma femme vit, un instant à travers les arbres de la forêt de Villaines, l'engin qui nous suivait parallèlement à la route. Lorsque nous arrivâmes à Fontland, l'engin lumineux était encore là, bien qu'un peu plus distant. Il s'effaça une minute après pour ne plus reparaitre.

MAIS L'HISTOIRE NE SE TERMINE PAS LA : Ayant repris la route de

SAINT ELOI à Bourges, et étant parvenu à la hauteur de l'étang des Racines, nous avons aperçu un autre engin. Il se trouvait sensiblement plus loin peut-être à 4 ou 5 kms toujours dans la direction de JOU. C'était cette fois, une sorte de fuseau de teinte orangée, non éblouissant, comme le ou les premiers. Nous avons pu suivre sa trajectoire pendant quelques secondes avant sa disparition totale. Tout ceci s'est passé sans que nous ayons entendu le moindre bruit.

Ces événements sont tout à fait étranges et l'on serait tenté de se montrer un peu sceptique. Il faut pourtant reconnaître que le phénomène a eu plusieurs témoins et qu'il a pu être observé pendant près d'une heure, car il était un peu plus de 21 H. quand Mme PATIENT aperçut la première " boule lumineuse " et plus de 22 H; quand le " cigare " orangé traversa le ciel.

Curieuse coïncidence VENDREDI (24) à 3 h. du matin, un Vierzonnais M. Edmond TROCHOU vit également une " marmite incandescente ". De plus, les cheminots et une postière ont aperçu, dans le ciel, des lueurs étranges dont il ne fut pas possible de distinguer la cause.

(VALLEE. - MICHEL.- L.D.L.N. N°102)

LE BERRY REPUBLICAIN DU 27 SEPTEMBRE 1954.